

# Informationen zu Elektro- und Elektronikgeräten (B2B)

Die nachfolgenden Hinweise richten sich an Kunden, die Elektro- und/oder Elektronikgeräte ausschließlich in anderen als privaten Haushalten nutzen. Bitte beachten Sie diese wichtigen Hinweise im Interesse einer umweltgerechten Entsorgung von Altgeräten sowie Ihrer eigenen Sicherheit.

## 1. Hinweise zur Entsorgung von Elektro- und Elektronikgeräten und zur Bedeutung des Symbols nach Anhang 3 zum ElektroG

Besitzer von Altgeräten haben diese einer vom unsortierten Siedlungsabfall getrennten Erfassung zuzuführen. Elektro- und Elektronikgeräte dürfen daher nicht als unsortierter Siedlungsabfall beseitigt werden und gehören insbesondere nicht in den Hausmüll. Vielmehr sind diese Altgeräte getrennt zu sammeln und etwa über die örtlichen Sammel- und Rückgabesysteme zu entsorgen.

Besitzer von Altgeräten haben zudem Altbatterien, Akkumulatoren und Lampen, die nicht vom Altgerät umschlossen sind, vor der Abgabe an einer Erfassungsstelle von diesem zu trennen.

Letzteres gilt nicht, soweit die Altgeräte nach § 14 Absatz 5 Satz 2 und 3 ElektroG im Rahmen der Optierung durch die öffentlich-rechtlichen Entsorgungsträger zum Zwecke der Vorbereitung zur Wiederverwendung von anderen Altgeräten separiert werden, um diese für die Wiederverwendung vorzubereiten.

Anhand des Symbols nach Anlage 3 zum ElektroG können Besitzer Altgeräte erkennen, die am Ende ihrer Lebensdauer getrennt vom unsortierten Siedlungsabfall zu erfassen sind. Das Symbol für die getrennte Erfassung von Elektro- und Elektronikgeräten stellt eine durchgestrichene Abfalltonne auf Rädern dar und ist wie folgt ausgestaltet:



## 2. Hinweise zu den Möglichkeiten der Rückgabe von Altgeräten

Für die Rücknahme und die Entsorgung der Elektrogeräte ist grundsätzlich der Hersteller beziehungsweise der Inverkehrbringer verantwortlich. Wir stellen die Entsorgung durch die Nutzung eines internationalen Recyclingnetzwerkes sicher. Sollten Sie ein Gerät zurückgeben wollen, so kontaktieren Sie uns bitte. Wir organisieren die Abholung der Geräte und die entsprechende Verwertung.



MÜLLER + ZIEGLER GmbH, Industriestr. 23, 91710 Gunzenhausen, Deutschland  
Tel. +49 (0) 98 31.50 04 0, Fax +49 (0) 98 31.50 04 20  
[www.mueller-ziegler.de](http://www.mueller-ziegler.de) [info@mueller-ziegler.de](mailto:info@mueller-ziegler.de)

# Information on Electrical and Electronic Equipment

The following information is aimed at private households that use electrical and / or electronic equipment. Please observe this important information in the interests of environmentally friendly disposal of old devices and for your own safety.

## 1. Information on the disposal of electrical and electronic equipment and the meaning of the symbol in Appendix 3 of the ElektroG.

Owners of old devices must collect them separately from unsorted municipal waste. Electrical and electronic devices must therefore not be disposed of as unsorted municipal waste and, in particular, do not belong in the household waste. These old devices are to be collected separately and disposed of via the local collection and return systems.

Owners of old devices must also separate old batteries, accumulators and lamps that are not enclosed by the old devices before handing them in at a collection point.

The latter does not apply if the old devices are separated from other old devices in accordance with ElektroG, Section 14 (5), sentences 2 and 3 as part of the opting by the public waste disposal authorities in order to prepare them for reuse.

Using the symbol according to Appendix 3 of the ElektroG, owners can identify old devices that have to be recorded separately from unsorted municipal waste at the end of their service life. The symbol for the separate collection of electrical and electronic equipment represents a crossed-out wheeled bin and is designed as follows:



## 2. Notes on the options for returning old devices

Owners of old devices can hand them in within the scope of the return or collection of old devices, set up and made available by the public waste disposal authority, so that proper disposal of old devices is ensured. Possibly you also may hand in electrical and electronic equipment there for the purpose of reusing the equipment. You can obtain more information on this from the respective collection or return point.



MÜLLER + ZIEGLER GmbH, Industriestr. 23, 91710 Gunzenhausen, Deutschland  
Tel. +49 (0) 98 31.50 04 0, Fax +49 (0) 98 31.50 04 20  
[www.mueller-ziegler.de](http://www.mueller-ziegler.de) [info@mueller-ziegler.de](mailto:info@mueller-ziegler.de)